

国際総合科 第3回 グローバル教育 発表会

国際総合科では、1、2年生が各学年10グループに分かれ、1年を通して“探究学習”に取り組んできました。12月の科内発表会から、さらにグレードアップした発表が行われました！

探究学習

三木と世界をつなぐグローバルな視点から、社会の課題や、問題点についてグループごとにテーマを設定し、校外へフィールドワークやアンケートを行い、その結果からSDGsを意識した、高校生ならではの考えで解決策を提案するというもの。

SDGsとは… ↓ ↓

SUSTAINABLE
DEVELOPMENT
GOALS



この先の未来が今以上に良くなるように、2030年までに世界で協力して解決したい17の目標のこと。

パワーポイント発表

【2年 社会バリアをなくしていくために】

障がい者への様々なバリアの現状とそれをどのようになくしていけばよいのか調べました。

【1年 パラリンピックをブームで終わらせるな】

パラスポーツを知らないそのあなた！
2021年東京パラリンピックはすぐそこ！
皆で一緒に盛り上げる準備はできていますか！？

最優秀賞

ポスター発表

【2年 支援が繋ぐ世界との関係】

日本が世界に向けて行う支援について、メリット・デメリットはあるか、またコロナによる日本と世界間の影響を調べました。

【1年 真の「one team」結成】

外国人への無意識の偏見を取り払い、外国人も私たちもお互いが暮らしやすい社会を実現する方法を提案します。
みんなでone teamに！！

みきづ高新聞

兵庫県立三木高等学校



1・2月号



入試関連
情報

2月16日(火)には、無事に国際総合科推薦入試が終了し、合格発表が2月21日(日)に行われました。

3月12日(金)には、普通科入試、合格発表は3月19日(金)に行われます。



2年生 人権HR

2月4日に2年生の人権HRがありました。カースト制度や、難民など、人権に関する問題について各々が調べたものについての発表を行いました



3年生 登校日



2月18日は3年生登校日でした。自由登校になってから、コロナ禍ということもあり、久しぶりに会う友達と顔を合わせ、楽しそうな声が聞こえてきました！自由登校中には、毎日学校に来て勉強を頑張る生徒の姿も見られました。自分の目標のために、努力する姿は本当にかっこいい！
三木高生は最後まで頑張ります！

